

Der Notruf 112 gilt in der gesamten EU

Programm für Kinder auf der Feuerwache

Die Stuttgarter Feuerwehr und das Europahaus haben einen gemeinsamen Notruftag veranstaltet. Pünktlich am 11. 2. hatten Viertklässler der Wilhelmschule die Gelegenheit, sich auf der Feuerwache in Bad Cannstatt über die Notrufnummer 112 zu informieren. Die Schüler lernten, dass die Notrufnummer in allen 27 EU-Staaten gleichermaßen gilt. „Der europäische Notruf 112 kann in der gesamten EU kostenfrei und ohne Vorwahl von jedem Telefon oder Handy aus gewählt werden“,

so Nils Bunjes, Mitarbeiter im Stuttgarter Europahaus. Die einheitliche Nummer sei sinnvoll und lebensrettend. Die Feuerwehr und das Europahaus planen nun weitere Notruftage. Denn bisher wissen nur zwölf Prozent der Bürger, dass sie auch in anderen EU-Ländern unter 112 Hilfe bekommen.

Für die Kinder gab es auf der Feuerwache dann noch ein buntes Programm mit einer echten Spritzübung und einer Vorführung der Feuerwehrstange. (red)



Viertklässler der Wilhelmschule zu Gast in der Feuerwache in Bad Cannstatt. Foto: Europazentrum